
市政に対する一般質問通告書 

受付第 1  号 

令和 4 年  8 月 15 日 午 
前 

後 

 

2 時 53 分 

令和 4 年 8 月 15  日    

幸 手 市 議 会 議 長  宮  杉  勝  男  様 

幸 手 市 議 会 議 員    坂 本 達 夫      

       印    下 記 の と お り 通 告 し ま す 。 

質   問   事   項 要    旨   ( 質 問 は で き る だ け 詳 細 に お 願 い し ま す 。 ) 

situmonn １ 市の財源の有効活用と天神の湯に 

 ついて 

（１） 市の財源を有効活用するために天神の湯は廃止すべきではないか。木村市長に伺う。 

２ 電気自動車充電器について （１） 電気自動車急速充電器設置工事の計画について伺う。 

（２） 電気自動車急速充電器の PR について伺う。 

（３） インターネット予約について伺う。 

３ 物価高騰と給食費について 

 

（１）年度末を見通した場合、小学校の給食費 1 月分 4300 円は、いくらになると想定 

しているのか伺う。 

（２）給食費を抑えるため、どんな検討をしているのか。例えば、パンを改め、米を中 

心とした給食などを検討しているのか伺う。 

（３）給食費を抑えるため、再度の学校給食物価高騰負担軽減補助金を検討しているの 

か伺う。 

４ 県営権現堂公園桜堤のサクラの保全 

 について 

（１）県営権現堂公園のサクラの保全にかかる市の取組状況について伺う。 

 




